



## **Lettre de soutien aux SAJ et SPJ**

Nous, [Réseau Santé Kirikou](#) et ses différents dispositifs sommes fortement sensibilisés par la récente grève des SAJ et SPJ.

En effet, nous travaillons en collaboration régulière avec le SAJ-SPJ et avons besoin de leur aide dans une majorité des situations que nous prenons en charge. Nous savons à quel point leur rôle est crucial dans la résolution des problèmes médico-psycho-sociaux de nos bénéficiaires. Nous avons conscience que leur travail est difficile, non seulement par la complexité des cas qu'ils prennent en charge mais aussi par le manque de moyens qu'ils rencontrent. Car tout comme nous, ils voient la demande de leurs usagers augmenter progressivement et la complexité des cas s'aggraver, avec des moyens qui n'arrivent pas à suivre.

Nous savons que les professionnels des SAJ et SPJ sont entièrement dédiés au bien-être des enfants et des adolescents qu'ils prennent en charge, qu'ils veulent le meilleur pour eux et mettent beaucoup d'énergie à leur procurer l'accompagnement et les meilleurs soins possibles.

Nous tenons donc à leur exprimer notre soutien et espérons bientôt collaborer à nouveau avec eux.